

Polsek Klari Lakukan Pengamanan dan Monitoring Kegiatan Konfercab VI GP Ansor Di Ponpes Ar Rohmah

KARAWANG - KARAWANG.PUBLIKJABAR.COM

Oct 26, 2024 - 15:03



Polres Karawang - Kepolisian Sektor Klari Resort Karawang menghadiri kegiatan Konferensi Anak Cabang VI Gerakan Pemuda Ansor Kecamatan Klari Kabupaten Karawang yang bertempat di ponpes Ar Rohmah Dusun Kosambi II RT 025/007 Desa Duren Kecamatan Klari Kabupaten Karawang, Sabtu (26/10/2024) jam 10.00 wib sampai selesai.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha, ditempat terpisah, menyambut baik undangan Ketua PW GP Anshor kecamatan Klari. Menurutnya, pengajian dan kegiatan keagamaan harus terus digalakkan di Karawang khususnya di klari. Karena baginya, membangun SDM masyarakat menjadi masyarakat yang religius akan menekan angka kriminalitas di kecamatan Klari khususnya.

“Saya harap, Polri dan GP Anshor dapat terus bersinergi dan menjadi Mitra. Karna bagi saya, Anshor sudah menjadi bagian dari kehidupan, karena sudah menjalin hubungan dengan baik, ” Ucap Kapolsek.

Ia berpesan agar moderasi beragama juga harus dirasakan oleh masyarakat luas, tidak hanya kelompok. Dan Anshor harus terus eksis dan hadir ditengah masyarakat. “Terus berbuat yang baik kepada masyarakat, perbanyak aksi, kita harus terus hadir ditengah masyarakat. Begitu juga Anshor, harus terus dirasakan oleh masyarakat. Kehadirannya dapat bermanfaat ke masyarakat, bukan hanya kelompok kita namun juga semua orang, ” Harapnya.

Karena menurutnya, GP Anshor adalah bagian dari alim ulama (Nahdlatul Ulama) dan membawa ketenangan. Pembela agama yang pemberani. Untuk itu, perlu dipertahankan metode yang adaptif dengan lingkungan dan beradaptasi. “Selalu solid dan jaga kekompakan. Berikan harapan baru kepada masyarakat.

“Mari kita bangun Karawang dengan cara berbeda, jual daerah kita dengan kegiatan positif, ” Tutupnya.

Selama kegiatan Konfensi Cabang Gerakan Pemuda ANSOR Kab. Karawang di Ponpes Ar Rohmah berjalan aman dan lancar.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain